

Ärztliche Leitung

Dr. Jon Lory, Chefarzt/Klinikleiter
Dr. Markus Bürge, Chefarzt/Co-Klinikleiter
Dr. Yvette Stöckli, Chefarztin

Leitender Arzt

Dr. Thierry Gigandet

Oberärztinnen

Dr. Marlen Jordi
Dr. Beatrice von Bonin

Med. Praxisassistentin

Paula Fragata

An
Vertrauensärzte der Krankenkassen
von durch die Heimarztpraxis BESAS
betreute PatientInnen

11.11.2021

Heimarztpraxis BESAS

Mitbetreuung Patient/-innen im Hausarztmodell

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen

Seit August 2015 werden Bewohner/-innen im Langzeitbereich der Siloah, Gümligen und Langzeitbereich der Alenia, Gümligen sowie der Wohn- und Pflegeheime Utzigen, Kühlewil und Wyler und seit Januar 2020 Bewohner/-innen der Wohnheime Stiftung Aarhus und Vilette durch die Heimarztpraxis des Berner Spitalzentrums für Altersmedizin, BESAS betreut. Die Heimarztpraxis wird als Teil des Spitalzentrums geführt.

Die Heimarztpraxis wird von Dr. T. Gigandet, FMH allg. Innere Medizin mit Schwerpunkt Geriatrie, in Zusammenarbeit mit Dr. M. Jordi, FMH allg. Innere Medizin und Dr. B. von Bonin, FMH allg. Innere Medizin, geleitet und geführt, die abschliessende ärztliche Verantwortung liegt im Rahmen der Personalreglemente der Siloah AG bei Dr. J. Lory, CEO und Co-Klinikleiter BESAS. Die Zeiten ausserhalb der regulären Visiten im Langzeitbereich oder der Sprechstundentermine in der Heimarztpraxis (an Wochentagen zwischen 18.00-08.00 Uhr sowie an Wochenenden und Feiertagen), werden durch die Dienstärzte des BESAS abgedeckt. Dadurch ist für alle Bewohner/-innen eine 24h-Notfallversorgung gewährleistet. Der regionale Notfalldienst muss nicht mehr beansprucht werden.

Da alle Dienstärzte im direkten Kontakt mit Dr. Lory, Dr. Gigandet, Dr. Jordi und Dr. von Bonin stehen und zu allen medizinischen Dokumentationen Zugriff haben, ist eine schlanke, ohne Informationsdefizite durchführbare kontinuierliche ärztliche Betreuung gewährleistet. Unnötige Untersuchungen oder Hospitalisationen aus Unkenntnis der medizinischen Situation und dadurch wesentlich Kosten zu Lasten der Krankenversicherung können vermieden werden.

Als Geriater/-innen und Allgemeinmediziner/-innen sind alle an der Betreuung beteiligten Ärzt/-innen darauf bedacht, im Grundsatz palliativ-medizinische Leitlinien bei der ärztlichen Entscheidungsfindung anzuwenden und medizinische Abklärungen und Behandlungen nur bei diesbezüglich überprüfter Indikation zu veranlassen.

Zuweisungen zu Spezialist/-innen erfolgen ausschliesslich nach Beurteilung der Situation durch eine/n Geriater/-in.

Den durch die Heimarztpraxis betreuten Patient/-innen entstehen demnach im Vergleich zu einem Hausarztmodell keinerlei Nachteile. Im Gegenteil: durch die 24h-Notfallversorgung vor Ort fallen zusätzliche Arztbetreuungen in Notfallsituationen weg.

Wir bitten Sie daher, dass auch Bewohner im Hausarztmodell durch die Heimarztpraxis betreut werden können. Ein Arztwechsel auf Grund des Hausarztmodells würde für die Bewohner im Langzeitbereich der Siloah AG sowie der Alenia, Utzigen, Kühlewil und Wyler sowie der Wohnheime der Stiftung Aarhus und Villette klare Nachteile haben und deren Gesundheitskosten erhöhen.

Bei weiteren Fragen bitten wir um eine direkte Kontaktaufnahme.

Mir freundlichen Grüssen



Dr. med. Jon Lory
Chefarzt/Co-Klinikleiter BESAS



Dr. med. Thierry Gigandet
Leitender Arzt Heimarztpraxis BESAS



Dr. med. Marlen Jordi
Oberärztin Heimarztpraxis BESAS



Dr. med. Beatrice von Benin
Oberärztin Heimarztpraxis BESAS